Mandataria anuncia plan para enfrentar emergencia agrícola en la Región de Coquimbo

26 AGO 2014



Hoy en Monte Patria, durante la entrega del Bono Sequía, que beneficia a cerca de 26.800 familias, la Jefa de Estado detalló las medidas que irán en beneficio de los damnificados por la escasez hídrica, entre las que destacan: generación de empleos, capacitaciones, condonaciones de deudas y apoyo financiero. "Haremos todo lo que está en nuestras manos para ayudarlos", subrayó.

La Presidenta de la República, Michelle Bachelet, inició hoy en Monte Patria, el pago del Bono Sequía, destinado a habitantes de zonas rurales y productores agrícolas afectados por el déficit hídrico en la Región de Coquimbo. "Esta es una ayuda para las familias que lo están pasando mal, que han perdido sus cosechas o animales, y con ello sus fuentes de ingreso", dijo la Mandataria en referencia al beneficio que se entregará a cerca de 26.800 personas, que recibirán \$40 mil, más \$7.500 por cada integrante del grupo familiar.

La entrega del bono se realizará a través del BancoEstado, desde hoy y hasta el 12 de septiembre, por dos vías: depósito total en las cuentas corrientes, Rut o vista del beneficiario; y cobro directo en las sucursales del banco y en cajas ServiEstado, para quienes no sean clientes.

En su discurso, la Jefa de Estado, detalló que "se está ayudando a familias que no son beneficiarias directas del Indap, se han condonado deudas y destinado recursos para la alimentación animal y la adquisición de insumos. También se estableció una línea de financiamiento especial para obras menores de riego", explicó.

Asimismo, la máxima autoridad subrayó, durante la actividad en la que estuvo acompañada por el ministro de Agricultura, Carlos Furche, que "hay que entender que la sequía es una realidad que no depende de uno o dos años secos, es una realidad que llegó para quedarse y debemos enfrentarla tanto en el inmediato, como el mediano y largo plazo". Además, destacó la labor del Delegado Presidencial para los Asuntos Hídricos, Reinaldo Ruiz, en la elaboración de propuestas, junto a los ministerios del Interior, Agricultura y Obras Públicas, para enfrentar la carencia de agua.

En este sentido, la Presidenta detalló que se elaboró un plan integral que cuenta con 10 mil millones de pesos y contempla: apoyar a las familias cuyo sustento está en los trabajos de temporada agrícola; enfrentar el desempleo a través de programas de absorción de mano de obra de la región, favoreciendo a 2.500 personas; iniciar la postulación a 600 becas de capacitación a comunidades y trabajadores desvinculados de empresas agrícolas.

Además, a través del programa de subsidio a la contratación de mano de obra agrícola del Servicio Nacional de Capacitación y Empleo (Sence), se apoyará a 700 trabajadores afectados; se condonará la deuda de cerca de seis mil roles agrícolas que presentan morosidad en sus contribuciones; se aumentará la línea de emergencia del Instituto de Desarrollo Agropecuario, y se apoyará a los criaderos caprinos con los costos que implica el traslado de ganado al lado argentino, para que se alimenten en la veranada, entre otras medidas.

"En cuanto a la escasez misma, para evitar pérdida de recursos hídricos y hacer más eficiente su uso, se encauzarán diversos ríos de la región y se desarrollarán proyectos para riego dentro de los predios, que beneficiarán a regantes y pequeños productores, y se van a instalar más de 380 mil metros cuadrados de geomembranas en canales, pozos o tanques, para disminuir las pérdidas por infiltración", detalló la Jefa de Estado.

Al finalizar sus palabras, la Mandataria afirmó: "Sé que lo están pasando mal en Monte Patria, y eso, de verdad, me duele. Haremos todo lo que está en nuestras manos para ayudarlos, porque no están solos. El Gobierno sabe lo que están pasando y haremos todo lo que podamos para ayudarlos".

ETIQUETAS: #Agricultura